

# Artch : La plus importante galerie d'art contemporain en plein air est de retour

🕒 Le 13 août | 👤 Article rédigé par Qui fait Quoi.

Artch présentera la 3e édition de son exposition annuelle d'art contemporain émergent à ciel ouvert qui se tiendra du 9 au 13 septembre 2020 de 12h à 19h. Le public est convié à découvrir les créations de 19 artistes québécois, dont 3 performeurs en plein coeur du centre-ville de Montréal, au Square Dorchester. Toutes les oeuvres seront en vente et les artistes seront sur place pour échanger avec les amateurs d'art contemporain.

Artch, c'est l'histoire d'une rencontre entre trois organismes, Art Souterrain, Jack Marketing et le Carrefour jeunesse-emploi Montréal Centre-Ville, tous concernés par le statut de l'artiste et animés d'une volonté commune, celle de promouvoir les artistes émergents montréalais.

Créé en 2018, l'organisme à but non lucratif Artch a pour mission d'enraciner un véritable marché de l'art contemporain émergent au centre-ville de Montréal en créant un nouveau rendez-vous des amateurs, des professionnels des arts visuels et du grand public. L'espace public devient alors une véritable plateforme de diffusion pour les artistes émergents en arts visuels.

Le projet vise aussi à sensibiliser de nouveaux collectionneurs et à initier le grand public à l'art contemporain. Le tout, dans une optique de pérennisation de l'écosystème artistique à Montréal.